

Mit Herz und Hand - Weihnachtsaktion 2025



Liebe Herzensmenschen,

die Adventszeit ist die Zeit des Gebens – und wir von Kiefer Maler und Stuckateur wollen genau das tun: Mit unserem Können möchten wir ein soziales oder wohltätiges Projekt umsetzen – im Wert von bis zu **5.000 Euro!** Habt ihr ein Herzensprojekt, das dringend Unterstützung braucht? Egal, ob ein renovierungsbedürftiger Gemeinschaftsraum, ein Treffpunkt, der verschönert werden soll, oder etwas ganz anderes – wir sind bereit, es möglich zu machen! So einfach geht's: Bewerbt euch bis **19.12.2025** über dieses Formular und erzählt uns von eurem Projekt. Warum ist es wichtig? Wie können wir helfen? Am **23.12.2025** geben wir das Gewinnerprojekt bekannt und legen im neuen Jahr direkt los! Lasst uns gemeinsam in dieser Weihnachtszeit etwas bewegen, das nachhaltig Freude bringt. Wir freuen uns auf eure Ideen!

Euer Team von Kiefer – Maler und Stuckateur

Bewerbung - Renovierung Herzensprojekt

Name Firma / Verein / Organisation

Name Ansprechpartner

Telefonnummer

E-Mail Adresse

Erzählen Sie uns über das Herzensprojekt, welches wir renovieren dürfen

Adresse des Herzensprojektes

Datum, Unterschrift

Einsendungen der Formulare bitte an: info@kiefer-maler-stuckateur.de

Die Bewerbung muss bis zum 19.12.2025 bei uns eingegangen sein.